

FD 15.12.2023

Lesefreude ins Rollen bringen

Mit Bücherkoffer: Sprachfreude der Kinder soll geweckt und Eltern-Kind-Beziehung gefestigt werden

Tauberbischofshiem. Herzstück des Bücherkoffer-Programms vom Verein „coach@school“ sind die knallblauen Bücherkoffer, die mit mehrsprachigen Büchern und dem Lesefreund Eule gefüllt sind.

Die Bücher sollen die Lesemotivation der Schüler wecken und die Schule mit dem Elternhaus enger verbinden. Jede Woche dürfen jeweils zwei Kinder der zweiten Klassen der Grundschule am Schloss den Koffer nach Hause rollen.

Hier unterstützt er das gemeinsame Lesen und Vorlesen mit den Eltern – in der Familiensprache und/oder auf Deutsch. So wird die Lesefreude der Kinder sowie der aktive Spracherwerb gefördert und auch die Mehrsprachigkeit der Familien wertgeschätzt.

Die beiden Klassenlehrerinnen Juliane Löhr und Tanja Schmidt gaben den ersten Kindern nun voller Freude das erste Mal den Koffer mit nach Hause. „Einige Kinder blühen richtig auf, wenn sie etwas über ihre Sprache erzählen können“, so die Klassenlehrerin Tanja Schmidt. „Das Lesen von Büchern, was in der heutigen digital geprägten Medienwelt immer mehr in den Hintergrund rückt, unterstützt unsere Kinder in der Entwicklung ihrer Lesesowie sozialen Kompetenz und

stärkt ihre Dialogfähigkeit. Gemeinsam mit den Eltern zu lesen, festigt es außerdem die Eltern-Kind-Beziehung.“

Lesen – ein wertvolles, aber immer seltener werdendes Kulturgut, wie auch das Vorlesen ist ein wichtiges Erlebnis für Kinder. Durch den Lesekoffer erhalten die Eltern die Möglichkeit, den Bildungsweg ihres Kindes zu unterstützen und erkennen die Wichtigkeit des gemeinsamen Lesens.

Dem Förderverein der Grundschule am Schloss unter dem Vorsitz von Steffen Bamberger, ist es ein Anliegen, dieses Programm finanziell mit der Übernahme der Hälfte der Kosten zu unterstützen. „Es macht uns glücklich, den Kindern zuzuschauen, wenn sie ganz stolz den blauen Koffer über den Schulhof nach Hause rollen, in Vorfreude darauf, die Bücher zu Hause mit ihren Eltern anzuschauen und zu lesen.“

gsas



Übergabe der Lesekoffer an die zweiten Klassen. Die Kinder freuen sich schon sehr, die Koffer mit nach Hause zu nehmen.

BILD: GS AM SCHLOSS